

Inhalt 5·2005

Originalien/Original articles

- Strauss L, Volland D, Guerrero A, Reichert T:
Tumorangiogenese und Immunsuppression. Strategische Angriffspunkte für neue Therapieansätze beim Plattenepithelkarzinom der Mundhöhle (HNSCC) 273
Antiangiogenic and anti-immunosuppressive therapeutic strategies in human head and neck squamous cell carcinoma (HNSCC)
- Scheer M, Kübler AC, Manawi NN, Reuther T, Zöller JE:
Endosonographische Darstellung der Tumordicke von oralen Plattenepithelkarzinomen und deren Einfluss auf die Inzidenz von Lymphknotenmetastasen 282
Endosonographic imaging of tumor thickness in oral squamous cell cancer and its effect on the incidence of lymph node metastases
- Hölzle F, Rau A, Swaid S, Loeffelbein DJ, Nolte D, Wolff K-D:
Simultanes nichtinvasives Monitoring mit Laser-Doppler-Flussmessung und Gewebespektrometrie bei fasziokutanen Radialislapen und osteokutanen Fibulatransplantaten 290
Simultaneous noninvasive monitoring for radial forearm and fibula flaps using laser Doppler flowmetry and tissue spectrophotometry
- Rabbels J, Wyzisk M, Siessegger M, Klesper B, Reuther T, Kübler AC:
Die Veränderung der Lebensqualität während und nach der Behandlung von Mundhöhlenkarzinomen 300
Quality of life of patients with squamous cell carcinoma of the oral cavity
- Thieme V, Selzer G, Günther L, Rustemeyer J, Bremerich A:
Pierre-Robin-Sequenz – postoperative Komplikationen nach Gaumenspaltverschluss. Eine retrospektive Studie über 25 Jahre 306
Pierre Robin sequence: postoperative complications following cleft palate surgery. A retrospective study covering 25 years
- Leonhardt H, Meinecke D, Gerlach KL:
Quantitative Bestimmung der Thermosensibilität bei Unterkieferfrakturen 312
Quantitative evaluation of thermosensitivity in patients with mandibular fractures
- Weingart D, Bublitz R, Petrin G, Kälber J, Ingimarsson S:
Kombination der Sinusliftoperation mit der lateralen Kieferkammaugmentation. Ein Behandlungskonzept zur chirurgisch-prothetischen Rehabilitation der extremen Oberkieferalveolarkammatrophie 317
Combined sinus lift procedure and lateral augmentation. A treatment concept for the surgical and prosthodontic rehabilitation of the extremely atrophic maxilla